

Der Club 29 e.V. muss gerettet werden!

Dringlichkeitsantrag Nr. 4390 von SPD/Volt und Die Grünen – Rosa Liste vom 04.12.

Beschluss:

1. Die Dringlichkeit wird zuerkannt.
2. Das Sozialreferat wird gebeten, alle Hebel in Bewegung zu setzen, um den alkoholfreien Treff Club 29 zu retten. Insbesondere sind Gespräche mit der Caritas zu führen, um eine Verlängerung des Mietvertrags zu ermöglichen bis der Club neue Räume gefunden hat. Am 14.12.2023 wird im Sozialausschuss über das Gesprächsergebnis berichtet.
3. Der Dringlichkeitsantrag ist damit erledigt.